

☆心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで 『はやね・はやあき・あさごはん』 を実践しよう！
☆協働型目標 ○お互いのよいところを認め合い、チャレンジする子供を学校・保護者・地域で育てよう

めざす子供の姿

かしこく・やさしく・たくましく 3つの「あ」：あいさつ・あったか・ありがとう



五社の峯

名取市立愛島小学校
学校だより
令和5年5月26日
児童数911名

〒981-1238 名取市愛島笠島字東蔵神 34 Tel 022-382-2538 Fax 022-382-2966 <https://www.natori.city.ed.jp/medeshima-es/>

スポーツ大会で全力を出し切りました！

5月24日、25日に、スポーツ大会を行いました。学年ごとに分かれて徒競走や学年競技に取り組み、全力で走ったり競技に取り組んだりする姿に多くの保護者の方から温かい声援をいただきました。当日、応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、ご家庭で健康管理等に努めてくださった保護者の皆様に心から感謝申し上げます。また、当日、写真撮影や駐車場誘導でご協力いただいたPTAや地域ボランティアの皆様にも御礼申し上げます。

どの学年の児童も、練習から大張り切りで取り組み、当日は、力いっぱいの演技を披露することができました。声を枯らすほどに応援を頑張る児童もおり、今回のスポーツ大会を通じて、学級・学年のチームワークや集中力も大いに高まったところです。今回の経験を今後の学校生活に生かしていきたいと思えます。



★★★ 学校からのお願い ★★★

- 1 これからの季節、熱中症の心配が出てきます。運動前の水分補給や、早寝早起き、朝ごはんなどの基本的な生活習慣、運動の際にはマスクを外すなどの自己管理をしっかりできるように、ご家庭でもお子さんに具体的にお話ください。
- 2 出欠の連絡等は、朝8時までにポータルに入力ください。
- 3 北側駐車場は台数に限りがあるため、早退の際のお迎えや、けが等で申請のあった方のみ駐停車の利用をしていただいています。ご理解とご協力をお願いいたします。
- 4 学校の電話がつながる時間帯は、朝7時30分から夕方6時までになりますので、よろしく願いいたします。



5月の活動のようすをご紹介します



☆4年生「花いっぱい運動」

今年度も愛島地区衛生協会の皆様のご協力をいただき、花植えを行いました。緑化委員会を中心に心を込めて水やりや世話をし、きれいな花を長く楽しめるように頑張ります。



☆交通安全教室

全校で交通安全教室を行いました。1・2年生は、道路の歩き方の学習をしました。指導隊の方のお話をよく聞き、安全な歩き方や道路の横断の仕方など、とても立派にできました。3・4年生は、自転車の安全な乗り方や点検の仕方、5・6年生は、ビデオ教材を視聴し、ヘルメットの着用がいかにか頭部のけがや衝撃を防ぐかなど、交通安全についての知識を深めました。愛島小学校では、自転車の行動範囲の目安として、1・2年生は家の周りと保護者の目の届く範囲、3・4年生は地区内、5・6年生は学区内（愛島台は愛島台内）としていますが、最終的には保護者の方の判断になります。自転車に乗るときはヘルメットをかぶる等、安全に気を付けて行動できるよう、ご家庭でもしっかりと話し合いとルールの確認をお願いいたします。



なお、地域の方から、登下校の際、危険な歩き方をしている児童がいるとの報告を受けました。決められた経路を正しい方法で歩いているか、寄り道やふざけ行為をしていないか、道路の横断の際は、しっかり車の状況を確認しているか、など、今一度、ご家庭でもお子さんに確認していただくと助かります。学校でも、安全教育をさらに徹底していきます。

5月6日	生活のめあて 「ろうかや階段は静かに歩き、進んで安全な生活に ころがけましょう」 ○静かに右側を歩く ○安全な遊びを工夫する ○登下校は車に気をつけ、決められた道路を歩く	保健安全のめあて 「歯をきれいにし大切にしよう」 「雨の日の遊びを工夫しよう」	

6月の行事予定



1日(木)	1年5校時限開始	13日(火)	6年5校時限
2日(金)	6年プール清掃	14日(水)	6年修学旅行~15日
5日(月)	教育実習開始	15日(木)	読書の日
6日(火)	全校5校時限 避難訓練・1年引き 渡し訓練	16日(金)	6年4校時限(給食あり)
8日(木)	3年6校時限	20日(火), 26日(月), 28日(水)	4年校外学習
9日(金)	クラブ① 4年アウトリーチ	23日(金)	クラブ②
12日(月)	指導主事学校訪問 1年5校時限	27日(火)	5年5校時限 5年学習意識調査 言語検査~28日
13日(火)	1年4校時限	28日(水)	6年ネット安全教室 5年宿泊学習~29日
		30日(金)	5年4校時限(給食あり)

校地内の樹木について

年々、校地内の樹木が大きくなり、安全面や教育活動に支障がでています。特にプール脇や北側駐車場脇のメタセコイヤやケヤキ、桜などについては、枝葉がプールに落ちたり、電線に枝が架かったり、道路にはみ出したり、教室が暗くなったりと安全管理上の問題があるため、伐採する方向で検討しています。この件についてのご意見や情報(記念樹や寄贈樹など)をお持ちの方は、6月20日までに学校(教頭)までご連絡ください。